

雄大な自然とホストファミリーの温かさに触れて



平成十七年度小川町海外研修は八月十七日から二十四日までの八日間、カナダのバンクーバーを中心として塚原美之小川中教諭を団長に中学生九名、ALT（外国語指導助手）ローレル・ディエツ、教育委員会事務局職員の十二名が参加しました。

この研修は、「異文化にふれることにより豊かな心をもち、郷土に貢献できる人づくりを目指す」人材育成事業の一環として平成六年度から行われているもので、中学生だけの研修は今回で七回目となります。

【海外研修参加者】
荒井雄太（仲町） 大金賢佑（新中の原） 磯亜佳音（上町） 穴山達朗（芳井） 岡部文香（舟戸） 小泉朋子（旭町） 関友加里（仲町） 高木駿（緑町） 藤田緋音（上西の原） 塚原美之（小川中教諭） ローレル・ディエツ（ALT） 谷田伊代（教育委員会事務局）

感動の日々を写真や生徒の感想をもとに紹介します。

フレンドリーなカナダの人々

私のカナダの人々の印象は、空港やお店の人など、初対面の人でも気軽に話しかけてくれたので、とてもフレンドリーだと思いました。

藤田 緋音さん



関友加里さん



たくさんのカナダの人々に関わって

私の目標は、「より多くのカナダの人と関わる」でした。そしてカナダでは、お店の人などとたくさん関わられたので良かったです。

カナダの人々の温かさに感動

私はカナダへ行き、人々の心の温かさに感動しました。初対面の人にも親切に接してくれて、外国人のたちにとっても親しみを感じています。

岡部 文香さん



磯 亜佳音さん



積極的に英語を話したい

カナダへ行って、私はカナダの雄大な自然を見ることができました。湖、山、そして人々の温かさ。カナダへ行って学んだことがたくさんあります。学んだことを生かせるように、積極的に英語を話していきたいです。



ホストファミリーと



アサバスカ氷河にて



ペイトレイクで

小泉
朋子
さん



世界のことに 目を向けたい

私はカナダで、とても素晴らしい文化に触れ、世界の大きさを改めて感じました。これからは、日本のことだけでなく、世界のことにも目を向けていきたいです。



成田空港での一コマ



初めてジュースを注文



ホストファミリーと



ホテル前でクリスティーファミリーと

充実した研修

今回のカナダ研修は、ホストファミリーと積極的に会話をするという目標を立てて行ってきました。うまく会話することはできませんでしたが、相手が言っていることはある程度理解でき、とても充実した研修になりました。

荒井
雄太
さん



大金
賢佑
さん



フランクなカナダの人々

今回の体験は、私にとって一生の思い出となりました。出発の時は希望と緊張で一杯でしたが、いざカナダに着いてみて驚きました。ホームステイ先でも店の人も、皆優しく、初対面でもどんどん話しかけてきてくれるのです。初めは驚きましたがすぐ慣れて、素晴らしい体験をすることができました。

雄大な自然に感激

透き通った湖、広大な自然、どれもこれも僕にとっては初めての出来事であり、ここがカナダだということも忘れてしまいました。カナダに行けて本当に良かったと感じました。

高木
駿
さん



穴山
達朗
さん



ホストファミリー との楽しい思い出

僕のこの研修の思い出は、何と言ってもホームステイでした。言葉も通じない家族との3泊4日は、とても緊張したけれど、ホストファミリーの子どもとはスポーツなどを通してとても仲良くなることができ、楽しく過ごすことができました。